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令和 5 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 5 年 5 月 17 日（水）18 時 30 分～21 時 00 分  

開催場所 国府まちづくりセンター 参加人数 3 

出席議員 布施賢司、永見利久、川神裕司 議長 ○ 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】子どもたちと地域の関わりについて 

・国府地区はサン・ビレッジ浜田があり、地域資源を活かし

た体験と教育を進めるべきだし、浜田にも多くの地域資源

があるので郷育を進めるべき。 

・昔あった、子ども会を行ってほしい。 

・子どもが楽しみ、学ぶことが出来るような取組に対して事

業化し、市内団体等の教育、体験活動に対しソフト事業で

助成してほしい。 

・登下校の見守りを継続してほしい。 

・地域の職場体験を通じ地域の産業を知り調べることで子供

達に役立たせるためにもっと機会を増やすべき。 

【福祉環境】健康について 

・健康に関するまちづくりセンター事業への補助が必要。 

・サロン活動を実践する場所を提供してほしい。 

・百歳体操を普及して健康づくりを推進してほしい。 

【産業建設】農業・林業・漁業の問題点と希望について 

・認定農業者と認定新規就農者の状況について 

⇒現状認識して所得向上させるための施策事業が必要であ

る。 

・耕作放棄地対策(担い手不足、高齢化、低収入) 

⇒集落で農地を守る⇒里山保全 

・養殖事業について 

⇒大手企業を誘致するだけでなく、閉鎖循環式の養殖を考え

中山間でも養殖ができるように挑戦できる助成が必要であ

る。(例 ウニの養殖等) 

⇒要するに漁業者の所得を向上させる方策をどこで考えるか

が大事である。(耕作放棄地対策にもつながる) 
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自由意見 

【回答したもの】※回答概要も記載 

【持ち帰るもの】 

★非課税世帯の特別給付金支給の件（福祉） 

 現時点で何かの手違いで非課税世帯が課税世帯として登録

され、結果特別給付金の案内が届かず本人は憤りを感じて

市長直行便や直接来庁され訴えている。数度となく担当課

にヒアリングをしたが結果は変わらない状況。 

★公共施設再配置実施計画の問題点を指摘（総務） 

①中期財政計画の数字は甘すぎる。計画時より様様な要因が

大きく変化しており、短期で見直し、修正を行うべき。 

②ハコモノ(取得・建設)は利用者想定数を調査している場合

とそうでない場合があるが何故なのか。本来ハコモノは必

要ないのでは。 

 例 まちなか交流プラザ⇒調査実施 

   長沢まちづくりセンター⇒調査していない 

 

   令和 5 年 6 月 4 日 議会広報広聴委員  川神 裕司 


